



Invitation et appels à témoignages

publié le 06/04/2023

Descriptif :

Défendre l'humanité après la Shoah - Hommage à la mémoire d'**Édith Bottineau-Fuchs** le 2 novembre 2023

Le 2 octobre prochain une journée d'étude et d'hommage à la mémoire d'**Édith Bottineau-Fuchs**, disparue le 8 novembre dernier, se tiendra à la *Maison Heinrich Heine à Paris*. Elle aura pour titre "**Défendre l'humanité après la Shoah**".

Parmi les contributions, nous serions heureux de pouvoir recueillir soit sous forme d'écrits soit par une participation à une table ronde le **témoignage de ses anciens élèves**. Un certain nombre sont devenus professeurs de philosophie.

Outre la rédaction de multiples articles et ouvrages, notre collègue a en effet enseigné en classes préparatoires notamment au lycée d'Antony, de St Germain-en-Laye et pour finir à Claude Monet à Paris. Elle a également donné des cours à l'IEP de Paris.

Une courte présentation de son œuvre est disponible ici :

<https://www.mezetulle.fr/a-la-memoire-dedith-fuchs/#sdfootnote1sym> ↗

Pour toute réponse et renseignement, s'adresser à **Franck Lelièvre**, IA-IPR de Philosophie, franck.lelievre@ac-normandie.fr, 02 31 26 09 33.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.